

Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz



PRESSEMITTEILUNG

Nr. 51/16

12.04.2016

Terminhinweis

Scharf gibt Startschuss für neuesten bayerischen Projektverbund zum Klimawandel

In Bayern ist die mittlere Jahrestemperatur in den letzten 130 Jahren um 1,4 Grad Celsius angestiegen. 2015 war das heißeste Jahr seit Beginn der Wetteraufzeichnungen. Um sich und die Menschen bestmöglich auf die Folgen des Klimawandels vorzubereiten, baut der Freistaat die Klimaforschung weiter aus. Ein neuer Schwerpunkt liegt dabei auf der Anpassung von Kulturpflanzen.

Die Bayerische Umweltministerin Ulrike Scharf gibt den offiziellen Startschuss für den neuesten bayerischen Projektverbund zum Klimawandel am

Donnerstag, 14. April 2016, 13 Uhr,
Residenz München, Max-Joseph-Saal,
Residenzstraße 1, 80333 München.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/9214-2204 oder per E-Mail an pressestelle@stmuv.bayern.de wird gebeten.

Rosenkavalierplatz 2
81925 München

**Öffentliche
Verkehrsmittel**
U4 Arabellapark

Telefon: (089) 92 14 - 22 04
Telefax: (089) 92 14 - 21 55
e-mail: pressestelle@stmuv.bayern.de
Internet: www.stmuv.bayern.de

Pressesprecher
Dr. Thomas Marzahn